



## Militantes, no líderes, cierran filas con Adán

I. NAVARRO Y A. MARTÍNEZ, CDMX

Adán Augusto López reapareció en el Consejo Nacional de Morena, donde obtuvo el apoyo de militantes, aunque ningún líder hizo referencia ni lo respaldaron en sus discursos; el ex gobernador de Tabasco dijo que las acusaciones que lo ligan con crímenes de su ex jefe de Seguridad son “politiquería”. PÁGS. 8 Y 9

# “¡No estás solo!”, le hace saber la militancia a Adán Augusto López

## Crónica

ISRAEL NAVARRO Y ARMANDO MARTÍNEZ / CIUDAD DE MÉXICO

**T**ras una semana en la que fue objeto de señalamientos por los presuntos vínculos de su ex secretario de Seguridad en Tabasco, Hernán Bermúdez, con el grupo criminal *La Barredora*, Adán Augusto López Hernández reapareció durante la celebración del Consejo Nacional de Morena.

Bajo arengas de “¡No estás solo!”, la militancia le hizo saber que lo apoya; sin embargo, ninguno de los dirigentes del partido respaldó al senador en sus discursos.

Previo al evento partidista, el paradero del ex gobernador de Tabasco era desconocido y no se sabía si acudiría; el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, rechazó que su compañero se estuviera escondiendo.

“A mí no me comentó que no fuera a venir, pero además ha estado en sus actividades toda la semana; estuvo en dos reuniones con la presidenta Claudia Sheinbaum”, aseguró.

Finalmente, al filo del inicio del consejo, reapareció el ex secretario de Gobernación a bordo de una camioneta Tahoe, lo que provocó revuelo.

La prensa le cuestionó dónde estaba, a lo que Adán se limitó a responder: “aquí estoy”.

“¿Sabía de los vínculos de Hernán Bermúdez con *La Barredora*?”, le preguntaron, y esgrimió: “que se investigue, yo reduje los delitos en los dos años y ocho meses que estuve al frente del estado de Tabasco”.

Aseguró que las acusaciones que lo vinculan con crímenes de su ex secretario de Seguridad son solo “politiquería”.

Minutos antes de la instalación del Consejo Nacional, Adán hizo el recorrido de izquierda a derecha del presidium saludando

de mano y con abrazo a las gobernadoras de Baja California, Marina del Pilar Ávila; de Campeche, Layda Sansores, y a la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Apenas dio una palmada en el hombro al mandatario de Chiapas, Eduardo Ramírez, e ignoró al resto de los gobernadores, incluido el de Tabasco, Javier May, así como a la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, y su secretaria general, Carolina Rangel.

El presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo, saludó a Adán al inicio de su posicionamiento, lo que provocó entre los militantes arengas de “¡No estás solo!” que apenas tuvieron réplica en el presidium.

López Hernández permaneció inmóvil, revisando su celular durante los casi 15 minutos que duró el discurso de Durazo.

Cuando el mandatario de Sonora terminó fue a saludar de mano a Fernández Noroña y López Hernández, mientras la



dirigente de Morena tomaba su lugar en el atril.

Alcalde no saludó personalmente a nadie, se refirió en general “los legisladores federales y locales, integrantes de los Comités Ejecutivos”.

Apenas acabó la inauguración y mientras los invitados especiales se felicitaban, Adán salió del salón.

En redes sociales May presumió sus fotos en el Consejo Nacional, mismas que omiten a su antecesor.

El hermano del ex presiden-

te López Obrador y secretario de Gobierno del estado, José Ramiro, dejó claro que entre May y López Hernández solo hay una “relación institucional”, que por el bien de su entidad deberían estrechar.

Adán salió del Consejo de Morena dando la cara a la militancia, que le recordó que “no está solo!”, pero la dirigencia minimizó su presencia. —



**El senador previo al evento. JAVIER RÍOS**